
2025年度　第53回 日本製鐵大分サッカー部

節 対戦相手 H/A 試合結果 監　　督　　談　　話

1 Ｂｒｅｗ ＳＡＧＡ Ａ 〇３－１

2 ジェイリースＦＣ H ●０－１

3 NIFS KANOYA FC H 〇１－０

　NIFSKANOYAFCさんとの試合。ホーム開幕戦、絶対に負けたくない試合でした。

　前半は、風下の中セカンドボールが拾えずシュートまでいけない状況でした。その中でもチーム全員の守備意識が高く前半は無失点で終えることが出来ました。

　後半は、徐々にペース掴みカウンターから先取点を奪うことが出来ました。

　その後は、守備の時間が長くなり、体力とともに厳しい戦いになりましたが、選手全員が最後まで走り抜いたおかげで勝利できることが出来ました。

　次戦もホーム戦、しっかりと準備し勝利出来るよう頑張りたいと思います。

　最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、大分鶴崎高校サッカー部、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

4 ヴェロスクロノス都農 H ●０－４

　ヴェロノクロノス都農さんとの試合。

　試合開始から受け身になり、早々に先取点を奪われ苦しい展開でした。その後は組織的な守備で対応できたが、前半終了間際に失点。

　後半、立ち上がりこそ悪くない展開でしたが、残り１５分で立て続けに失点し敗戦となりました。

　全体的に守備の時間が長くなり、体力とともに厳しい戦いになりましたが、首位相手に得点のチャンスを作ること出来ました。

　再度チームとしての強度を上げトレーニングをしていきたいと思います。

　次戦は１ヶ月と期間は開きますが、今回の敗戦を無駄にしないようしっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。

　最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、大分鶴崎高校サッカー部の皆様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

5 ＫＭＧ．ＦＣ Ａ ●１－４

　KMGホールディングスFCさんとの試合。1ヶ月ぶりのリーグ戦となりました。

　最近の試合、立ち上がりの失点が多く集中して試合に入るよう準備したが開始早々に先取点を奪わる苦しい展開でした。

　その後は、お互い拮抗した試合展開となり、多くのチャンスを作り出すことが出来たが、中々得点が奪うことが出来ませんでした。

　しかし、前半終了間際にセットプレーから得点を奪い前半終了。

　後半から巻き返そうと送り出したが、立ち上がり失点。そこから自分のミスで流れが悪くなり、立て続けに失点し敗戦となりました。

　全体的に、パス精度が悪く、守備に対して全員のリスク管理が出来ていない結果だと思います。

　次節は２週間と期間は開きますが、再度チームとしての強度を上げトレーニングをしていきたいと思います。

　今回の敗戦を無駄にしないようしっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。

　最後に運営をして頂きました、福岡県サッカー協会様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。

　ＫＹＦＡ 第53回　九州サッカーリーグ開幕おめでとうございます。

　目指すは九州大会出場！！日本製鉄大分サッカー部の岡部です。今年もよろしくお願い致します。

　２連勝を目指し乗り込んだ開幕２連戦。結果は・・・１勝１敗。悔しい結果となりました。

　BerwSAGAさんとの開幕戦。試合内容は、体力的にも厳しい戦いになりました。

　しかしながら、選手全員で最後まで走り抜いたおかげで勝利できることが出来ました。

　２戦目はジェイリースさんとの大分ダービー。

　前半から押し込まれる時間が続く苦しい展開でしたが、なんとか粘り強く・食らいつきましたが、アディショナルタイムに失点し結果は敗戦。もう少しで勝点を奪えそう

　でしたが・・・

　この２連戦の結果を真摯に受け止め、次戦に向けてしっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。

　最後に運営をして頂きました、九州リーグ事務局様、宮崎県サッカー協会様、ヴェロスクロノス都農様、延岡AGATA様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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6 ＦＣ延岡ＡＧＡＴＡ H △３－３

　FC延岡AGATAさんとの試合。前回の試合の反省から、先ずは立ち上がり全員で守備の意識を高め失点しないよう送り出しました。

　延岡さんにボール保持をされ苦しい展開でしたが、前半終了間際に先取点を奪うことが出来ました。

　前半はそのまま終えたかったが、アディショナルタイムにミドルシュートで失点し前半終了。

　後半も立ち上がりは、全員が集中し我慢強く守備をしてくれました。その中でカウンターから追加点を奪うことが出来ました。

　しかし、立て続けに失点し悪い流れとなりましたが、残り１０分 得点を奪うことができ同点。最後は押し込まれる時間等がありましたが、なんとか勝点を獲ることが出来ました。

　前節からの課題をチーム全員が意識したことが今回の結果だと思います。次節もHOME戦、しっかりと準備し勝利出来るよう頑張ります。

　最後に運営をして頂きました、大分県サッカー協会様、並びに関係者の皆様ありがとうございました。
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